

# LA MONTAÑA

Año I

Semanario de información local

Núm. 1

REDACCION Y ADMINISTRACION:

Calle de Clivillers número 16.

OLOT 3 DE FEBRERO DE 1923

PRECIOS DE SUSCRIPCION:

Al año. . . . . 5 pesetas  
Número suelto. . . . . 10 céntimos

## POR ESPAÑA Y POR SU REY

Es costumbre ya inveterada cuando se inicia la publicación de un periódico, exponer al público lector las ideas que han de constituir su norma; de aquí que nosotros, después de rendir el homenaje de nuestro saludo a toda la prensa y especialmente a la que en esta ciudad, desde hoy, ha de convivir con LA MONTAÑA, prestemos acatamiento a aquella práctica periodística, poniendo de manifiesto las

Al abrir la puerta de nuestro ideario, surgen a la luz dorada de este amanecer, tres palabras que cual banderas aletean orgullosas y magnificas al soplo vivificante de nuestro entusiasmo, tres palabras que son el símbolo de nuestra vida, tres banderas que izamos en la cumbre y que mantendremos enhiestas en el duro batallar: Olot, Cataluña y España.

Para Olot, esta montañosa ciudad de esplendorosas bellezas, esta pequeña patria de varones ínclitos, cantera inagotable de artistas que han afamado su nombre más allá de las fronteras, para este hermoso terruño que nos vió nacer, todos nuestros afectos, todas nuestras bondades, todos nuestros amores.

Para Cataluña, la rica región española, la santa tierra del rudo trabajo, yunque inmenso donde se han forjado la raza enérgica y vibrante de sus hombres que al aire armónico de sus cantos y sus danzas fraternales arranca de los campos ubérrimos las bermejas amapolas de sus tocas, todos nuestros entusiasmos, todas nuestras admiraciones.

Y para España, madre querida... toda el alma.

Más al calor de estos nombres, para nosotros sagrados, que constituyen nuestro sentimiento de patria, ponemos la veneranda corona de la monarquía, porque ella y únicamente ella es la que ha gravado en las páginas de la historia española gestas gloriosas que han inmortalizado su nombre y ha hecho que la vieja nación, hoy decrepita y carcomida y maltrecha por las insensateces de unos y los desvíos de otros, pero ~~no~~ <sup>no</sup> ~~trabucada~~ <sup>trabucada</sup> pueda pasear todavía su enseña sangrienta y aurífica por todos los ámbitos del mundo civilizado. No en vano rige la España admirable, ciñiendo su brillante corona, la augusta persona de Alfonso XIII, joven monarca de los grandes destinos, que por su inteligencia e hidalguía, que por su valentía y bondad, ha sabido poner en el corazón de los españoles la llama de una esperanza.

Patria y Monarquía. He aquí el sublime santuario de nuestra devoción; he aquí el lema que ha de ser norte de nuestra campaña, y por el cual lucharemos con el ardor del tanático y con la fé del creyente, hasta lograr abatir todas las perversidades y todas las ingratitudes de esa horda canallesca e infame, que debiendo su vida al amor letal de la España excelsa, no vacila y se complace en denigrarla invocando un abyecto y fermentido patriotismo.

Por España y por su Rey.



## Multa paucis

Hace tiempo vengo tentado a poner un corto comentario a la entidad llamada «*Pomells de Joventut*» y como profeso la extraña teoría—algo a modo del *séñtir de Wilde*—de que lo mejor para salvarse de una tentación es caer en ella, me decido al fin a ocuparme de aquella agrupación sui generis.

Un sentimiento irrisistible me obliga a mirar con encanto las cosas de los niños y aun de los jóvenes. Pero esto en mí es de un valor relativo porque como todo el afecto, toda la atracción, todo el cariño que siento por las lozanas de la edad se trueca en desinterés y antipatía hacia las personas ancianas no faltará quien dude de la bondad de mis entrañas.

El caso es que llamaron mi atención esos *Pomells* en que aparecen agrupados, más que como flores, como bandada de pinsans y cadernerres, rientes, vivanchos y parleros los jóvenes casi infantiles catalanes en derredor de abigarrados estandartes y pendones y banderines.

Y vine en conocimiento de que esta preciosa muchedumbre, esta falanje de las fuerzas del mañana, esta materia moldeable hoy por su inocencia, por su ánimo no sujeto aún a prejuicios, por su corazón cerrado todavía a la maldad, va admirablemente conducida hacia las prácticas de una vida tan generosa que solo alcanza a la defensa de las costumbres y usos catalanes; va dirigida a una tan justa fraternidad que excluye para la comunicación todo lenguaje que no sea el catalán; va encaminada con tales pujos culturales que relega todo estudio histórico que no sea el de los episodios de Cataluña; va adornada con un espíritu de arte tan exquisito que no ve nada más allá de la sardana...

Es un encanto todo eso, es muy afectivo, muy hermoso: no hay ahí desamor, ni egoísmo, ni mala influencia... pues eso de educar a las juventudes catalanas a que no vean en España su Patria, es pecata minuta.

Pero a mi me dan lástima los «*Pomells*» por que yo tengo toda mi buena voluntad, todo mi cariño hacia esas tiernas juventudes y me parece, no se

porqué, cuando las miro que sus corifeos están cometiendo con ellas un atentado en plena noche...

Rachel

## De la vida barcelonina

Deu te guar

Suposo que t'extrenyaries, apreciat llegidor, que comensés la meva tasca de cronista entrant de plé a desenrotllar quisquna de les materies que'n la present secció me proposo tractar, sense que avans t'assabentés de quin será l'objecte de la mateixa.

Aquí'l tens: Barcelona, la gran urb, el cap y casal de la nostra estimada Catalunya.

Peró no't creguis, llegidor caríssim, que t'acompanyi pels seus espléndits passeigs y places pera que ab la teva imaginació admiris a través de la meva ploma les seves sumtuositats, ni que te introdueixi en els alegres centres d'esbarjo pera que s'en gaudeixi la teva ánima ni que't fassi coneixer desd'aquí les formoses encontrades que l'envolten y de que tant joyosos mastan els barcelonins. Res d'aixó. Volguerte fer coneixer llocs y còses que ja coneixes y que plomes mes destres que la meva han ja contat, sería perdre el temps de la manera mes llastimosa. Qué'm diries si m'entrefingues en pintarte aquelles belleses purament externes que tant admirá en Nandu amb la seva sensilla cultura de rustech y tants altres que fent lo mateix qu'ell sols admiren la seva materialitat sens preocuparse de fer penetrar l'enteniment al intrincat y tortuós esprit de de la gran ciutat? No ho se, ni vull saberho.

Altres son els intents que tinch.

Sota les belleses y sumtuositats de la comtera inmensa y xardorosa s'hi amaga el llot repugnant de la política, d'aquesta política ególatra y nefasta que, sota la capa d'un irredentisme que no existeix y ab el que ells no creuen, però que es pretext pera enganyar badochs y gent de bona fé, aspira convertir a Catalunya en una nació tant rica y plena, que fins la llegendaria Xanxa 'n tindria enveja.

Aixó es lo que't faré coneixer. Tots els homés, colectivitats y organismes que xapoteigen en mitj d'aquell llot nauseabund de la política catalana, tu, benvolgut llegidor, sabrás qui son y com se mouen, tu'ls contemplarás ab tota sa nuesa pera que'ls seus miserables defectes no escapin al teu coneixement, y si't resta un poc de confiança envers aquets personatges de comedia, segurament la perderás, y com bon fill de Catalunya condemnarás com se mereixen a tot

els que el crit de ¡Visca Catalunya! els serveix de contrasenya pera tenir lloc en els festins orgiacs que organitza la pródiga Mancomunitat.

ESCURA-XAMINEYES.

Barcelona, 1 de Febrer de 1923.

Creemos muy interesante copiar del importante diario de Madrid «A B C», la siguiente anécdota ocurrida en Alemania y de la que es protagonista un oficial español. La bizarria del hecho escapa a todo comentario.

## Digna actitud de un patriota

He aquí, en un suceso que, ocurrido lejos de España, ni las Agencias transmitieron ni alló en la Prensa eco alguno, el caso edificante de un buen compatriota nuestro, militar distinguido, que supo exaltar, con su actitud digna y con la legítima altivez de la raza, el nombre y la prestancia de su Patria. Caso sencillo, pero del cual se exhala una alta ejemplaridad para cuantos españoles viven en el extranjero y han de sufrir a menudo los zarpazos de la leyenda contra España

En un hotel elegante de Garmisch, la población que es centro de la sociedad deportista en la Alta Baviera... Con motivo de las fiestas de Navidad, la parte más selecta de la sociedad alemana asiste a un baile, en el cual hállase, vestido con el uniforme del Ejército español, un joven oficial aviador que en aquella ciudad se restablece de recientes heridas que sufriera en un percance de su arriesgada profesión.

El director del hotel indica a nuestro compatriota que debe dejar de bailar, por hallarse vestido de uniforme. El oficial niegase a semejante extemporáneo requerimiento. Pero el «maitre» insiste implacable.

—La presencia de usted con ese uniforme—dícele al militar español—molesta a gran parte del público.

Compelido a abandonar el salón, el joven aviador, serenamente, con enérgica serenidad, muestra su rotunda decisión de no dejarse atropellar, y, dirigiéndose a los concurrentes, háblales así:

—El director de este hotel dice interpretar la opinión del público aquí reunido al ordenarme que abandone el salón por estar vestido de uniforme. Como ello representa un atropello para mi persona, pero principalmente para mi Patria, a la que este honroso uniforme evoca, y como un oficial español no se deja atropellar, me niego a cumplir tan infamante orden, y no saldré de aquí sino después de haber obtenido una satisfacción plena por parte de los promotores de este desagradable incidente...

Sucédese a estas palabras un silencio solemne. Oyése bien pronto un «¡Bravo por España!» que ha lanzado un súbdito americano allí presente. La concurrencia tributa al joven oficial su aplauso y le desagravia con vítores al Ejército español. Instantes después un oficial alemán, en representación del comandante general de la población, pedía perdones a nuestro compatriota por lo ocurrido.

Todo había sido un lamentable error. El gallardo y digno oficial, D. Francisco Escribano, fué tomado por un militar de otra nación cuyas simpatías en el salón de baile de Garmichs no eran, por lo visto, muy arraigadas...

## Safreig Municipal

En la gran cuyna de casa hi ha una llar; les estelles, dia y vespre, hi cremen y crepitén; les flames inquietes y espuñijants adopten formes capritxoses que m'encanten y'm fan fer filosofies de la classe mes barata. De tant en tant ro-sego una sabrossíssima torrada amanida ab all y oli. El porró al costat me convida sovint a que'l posi a les altures. ¡Es una delícia!

Aixís m'estic, quan sento la xerrameca precursora de l'arribada de la colla, que, com cada vetlla, ve de tartulia a sabirejar la clàssica y casulana ratafia.

—Que porteu de nou?

—Molt y forsa. Ens hem engrescat a fer sortir un periódic...

—Y he...

—Res, que comptem ab tu y ab la teva ploma.

—De cap manera. Ja sabeu que jo visc retirat, que no vaig enlloc; y com que'l càrrec de periodista exigeix tenir tafanería de lo que passa y de lo que no passa, de lo que's diu y de lo que's calla, condició precisa que Deu m'ha negat, *argo* no fa per mi la neula.

—Es inútil que t'escusis. Tant si vols com si no vols des de aquest moment solemne y històric et consagrem per unanimitat cronista municipal.

—Peró si no vaig may a les sessions, si no conec el personal, si estic completament desorientat.

—Tot aixó no es cap obstacle. Et farem la presentació de tota la gent del olla, y ella ja't donará un bon quefer pera que entretinguis les llargues y aburridas veilles del hivern. Fa un fret que pela!

—Peró, y'ls assumptes vivents y les questions trascendentals que en aquella Casa es remenen y's ventilen? com voleu que m'enteri?

—El medi es fácil. Veurás; t'instalarém un telefon sota la taula de la excelentíssima Presi-

dencia que comunicará els dies de sessions ab el feu, y aixís podràs enterarte dels sucosos debats, de les enlairades polèmiques, de les intencionades interpelacions y saborejaràs personalment aquella oratoria de carreró que's d'ús exclusiu del Ajuntament que per honor y gloria d'Qlot patim en aquesta vall de llàgrimes y rialles.

—Si tant m'aprateu y m'oferiu aquestes facilitats telefòniques pera poguer sentir l'arrabadora eloquencia d'en Toc, no puc negarhi. Vostre soc.

La veu engelical de la raspe:

—Senyoret; dia en Juan que ja pot comunicar...

—Ring, ring... ¿Casa Ciutat?

—Si senyor.

—¿Qui hi ha al apartament?

—Un macer.

—Jo soc FET, el revister municipal de LA MONTAÑA.

—Digui.

—Fassin l'obsequi de nomenar-me els concellers que formen el *almor* de la Casa.

—Tot seguit. Apunti: D. Juan Treaserras Jofre, *Alcalde Mayor*.

—En Nito de l'Agencia?

—Endevinat.

—Y que es aquest Senyor?

—Ahi es lliyerat de tota la vida, però la republicans diuen que avans era d'ella, de la flamarada.

—Ho diuen els republicans? Doncs aixís ja crec que es liberal de sempre.

—Primer tinent: D. Josep M.<sup>a</sup> Torres y Prunés.

Tinent? però que té?

—Molta mandra.

—Segon tinent.

—Que juguem a soldats?

—Respecte a la gent que no quanta el sou. Segon tinent: D. Anton Constant.

—Y hi es de constant?

—No gaire. Ara ja pot ve fugir...

—D'hont?

—De la «Concentració Republicana y Democrática».

—Anem fugin, dic; anem seguint.

—Tercer tinent: D. Ramón Deu.

—El pastissir?

—El mateix.

—Met'ofici.

—Perque ho diu.

—Home; fa crema, bunyola, pastels, terrina, cafe...

—Oh, ja es de Fament.

—Menos mal.

—Quart tinent: D. Matias Castanyer. Es sastre y k men ram de la colla.

—Sastre y raru? No'l deuen pagar. Magi dient.

—Senyor FET, no puc mes: Ja fa massa estona que estic fent el gat sota la taula de la Presidencia; y no sé que deu passar en l'ánima del senyor Alcalde, que, de tant en tant, sento'ls efectes de les movedisses extremitats presidencials y' em venen unes ganes horrososes de miular.

El cronista sen un soroll extrany y a poc un silenci absolut. Donc tres pics al timbre telefonic, però la quietut continúa. Plego de rem.

FET.

## D. Pedro Buixeda

El domingo último el Centro Católico dedicó una solemne velada a la Memoria del insigne sacerdote cuyo nombre encabeza estas líneas.

El Rdo. Sr. Buixeda admiró a toda nuestra ciudad durante medio siglo con los actos de su caridad inagotable; una caridad tan grande, que se extendió a todos los órdenes de la vida de todos cuantos entraron de la órbita de sus conocimientos.

El Ministro del Señor homajado el domingo último, vivía en completo olvido de sí mismo; entregó plenamente su existencia a Dios y a los hombres, sus hermanos.

La caridad de D. Pedro ha perdurado después de su muerte, pues continúa su espíritu generoso en instituciones de tan bienhechora acción social como el Colegio de la Sagrada Familia de Gerona y la escuela nocturna para obreros sostenido por este Centro Católico y por selectas damas de nuestra Sociedad.

En ambas escuelas se da a los desheredados pan y catecismo para instruir integralmente su vida.

Si no fuera bastante el número de los que favoreció directamente el Sr. Buixeda en este mundo, se le añade el que forman cuantos se educan e instruyen en los centros dichos.

Plácemes, pues, merece el Centro Católico por haberle dedicado la velada de que nos ocupamos, ya que durante los 30 años transcurridos desde la pérdida de D. Pedro Buixeda, muchas veces se había sentido la necesidad de honrar debidamente su memoria.

El Salón Teatro del Centro lo llenaban completamente las familias mas conocidas de Olot.

Todos los números fueron interesantes: se leyeron hermosas poesías y se recitaron sugestivos diálogos por los Sres. D. Mi Tranyé, Don E. Castells, D. Lorenzo Oliva, D. Francisco Manyalich, D. J. Arau y D. M. Vilardell.

El Dr. D. Carlos de Bolós leyó una interes

sante biografía de D. Pedro Buixeda, en la que campean un estilo florido y pensamientos elevados.

El Dr. D. Ramón Rodón, ilustre profesor del Col·lell pronunció un discurso lleno de profunda doctrina y unguido de piedad y amor por la magna obra realizada por D. Pedro Buixeda.

Finalizó el acto el Dr. Cardelús, Presidente del Centro, con breves frases de gratitud dirigidas a cuantos habían contribuido al mejor éxito del homenaje al Angel de la Caridad gloria de nuestra ciudad.

En el escenario figuraba un magnífico retrato de D. Pedro Buixeda, obra del reputado artista D. Esteban Badosa Pbro.

El Sr. Obispo de Barcelona, nuestro insigne compatriota Dr. Guillaumet, se asoció al acto.

## Tres botiguers rarus

Amb motiu de la barravessada que intentaven portar a cap els nostres ilustradíssims edils en el asunto del Quarter del Carme, va reunir-se la Junta de la Unió Comercial per a tractar de lo que calia fer per a oposar-se a que prosperessin els descabel·lats propositos. Tots els components de la Junta estaven conformes, menys tres: el ffgaro Cassadó, D. Crescenci, el pasteler y pare Tomás, el rober.

A n'el barber no li agraden els soldats, pero si els conills comprats a mitjes amb el pobre dependent.

Don Crescenci diu que no necessita diners porque te la dona de Calés.

Y pare Tomás... D'aquet ens estranya la seva oposició a la vinguda del batalló, malgrat les seves aficions filarmóniques. ¡Tant que li agrada la xarangal

## Historia de Olot

### Treinta años atrás

El Alcalde, D. Nonito Escubós, y el Registrador de la Propiedad, D. José Peris, se trasladan al vecino pueblo de Las Presas al objeto de gestionar la adquisición de los terrenos necesarios para la terminación del ferro-carril de Olot a Gerona.

\* Son elegidos presidentes: del *Círculo Olotense* el Dr. D. Marcos de Roca; del *Centro de Católicos*, D. José de Bolá Morales y del *Tradicionalista*, D. Felix Oliveras.

\* Se hacen preparativos para proceder al adoquinado de la calle de S. Rafael.

\* Empieza a tratarse de la instalación del alumbrado público por medio de la electricidad.

\* Fallece el Rdo. P. Fray Felix María Parella, exclaustro capuchino.

\* Llega a Olot el Exmo. Sr. Marqués de Monistrol y de Aguilar, exdiputado a Cortes por este distrito y candidato en las próximas elecciones, anunciadas en la Gaceta de 6 de Enero.

\* El *Centro Tradicionalista*, pone en conocimiento de sus correligionarios que el candidato del partido, es D. Emilio Sicars, abogado y hacendado.

\* En el Juzgado se instruye sumario contra ciertos sujetos de S. Juan las Fonts, presuntos culpables de haber parodiado publicamente la cerimonia del Santo Viático, en la noche del 28 del pasado Diciembre.

\* Se comete un robo en la tahona propiedad de D. Francisco Obrador, situada en la calle de S. Rafael.

\* Se declara un incendio en la casa de campo «Massanet».

\* Contraen matrimonio en la Iglesia del Tura, la señorita doña Josefa Pons y el médico D. Evelio Barnadas.

\* El Ayuntamiento acuerda la creación del Museo-Biblioteca Municipal.

\* Se aprueban los expedientes de expropiación de los términos de Amer y La Sellera, con motivo de las obras del tercer trozo de la carretera de Santa Coloma de Farnés a S. Juan de las Abadesas.

## AYUNTAMIENTO

El jueves el Excmo. Ayuntamiento celebró sesión ordinaria de segunda convocatoria presidida por el Alcalde accidental Sr. Torras, con asistencia de los concejales Sres. Deu, Bolós A., Capdevila, Serra, Sargatal, Puig, Coromina, Pau, Casamitjana, Aubert, Vilanova y Vayreda.

El acta de la sesión anterior fué leída y aprobada.

### ORDEN DEL DIA

Fuó leído un escrito del Sr. Alcalde solicitando licencia.

El concejal de la minoría republicana señor Pau, manifestó que de ninguna manera el consistorio debía concederle aquella toda vez que existen en el mismo asuntos de capital importancia pendientes de solución considerando necesaria su presidencia. El Sr. Capdevila jefe de la minoría nacionalista hizo en este asunto algu-

nas manifestaciones en el mismo sentido alegando a la vez que si la Presidencia efectiva no se encontraba en condiciones de regentarla, que la renunciase dejando así en completa libertad de acción al Gobierno o al municipio para su nombramiento.

El Padrón de cédulas personales se acordó la aprobación y exposición al público.

Referente a Quintas se aprobó la fijación del jornal de un bracero a 5 pesetas después de haberse leído la R. O. a tal efecto.

Con referencia a la publicación de la Santa Bula se acordó aceptar el ofrecimiento, nombrando para la asistencia a dicho acto religioso la C. de Cultura.

Las facturas revisadas por las respectivas comisiones permanentes fueron aprobados.

Se dió cuenta de una proposición de los señores Serra, Coromina y Pau solicitando la renovación de un acuerdo con referencia al Cuartel y otros extremos.

El Sr. Serra como firmante de la misma, la defendió haciendo resaltar después de extenderse en otras consideraciones, que la minoría que él representa no consentirá jamás que se mantenga firme el acuerdo referente a dicho edificio.

En el mismo asunto algunas manifestaciones en el propio sentido pidiendo a la vez que constara en acta un documento que consideró de importancia encontrado en el archivo municipal. El Sr. Deu se mostró disconforme con la proposición antes dicha, pidiendo con tal motivo la votación, resultando esta aprobada por mayoría de votos. Después de breves palabras la Presidencia manifestó que con referencia a dicho asunto daría la solución que considerase más pertinente.

Las solicitudes de los Sres. Negre y Canal vigilantes de consumos, interesando la jubilación, fueron trasladadas a la C. Central.

Sin otros asuntos á trazar se levantó la Sesión,

## NOTICIERO

El «Gaceta» del 10 de Enero publica una R. O. estableciendo una prelación para el cobro del importe de las fincas sujetas a expropiación forzosa, bajo la condición de que la totalidad de los propietarios incluidos en un expediente acepten la rebaja de un veinte por ciento de las cantidades que deben percibir.

Hemos creído necesario dar cuenta de la citada R. O. por cuanto afecta a los propietarios interesados en el enlace de carreteras de esta ciudad.

La Audiencia Provincial de Gerona ha desestimado a querrela formulada por los elementos nacionalistas,

contra el Juez de 1.ª Instancia e Instrucción de La Bisbal por supuestos ultrajes al idioma catalán.

Copiamos de «El Autonomista» de Gerona: «Los reformistas ofrecieron encasillar por Olot al teniente de Alcalde regionalista de aquella ciudad, señor Capdevila, naturalmente, cambiando de política dicho señor».

El miércoles próximo pasado, se trasladó a Vich el Alcalde D. Juan Tresserras para acompañar a su hijo que ha debido ingresar en el Batallón de Alfonso XII de guarnición en aquella plaza.

Durante su ausencia se ha encargado de la Alcaldía el 1.º Teniente D. José M.ª Torras.

El día 21 se celebró Junta General de socios en el «Círculo Olotense» al objeto de someter a su aprobación un plano de reformas de dicha Sociedad. La propuesta fué aprobada en todas sus partes, habiendo empezado esta semana con gran actividad las obras necesarias para la realización del proyecto.

El Alcalde accidental D. José M.ª Torras ha cursado un oficio a la Gerencia del F. C. de Olot a Gerona, interesando que, toda vez que la Compañía ha decidido suprimir el paso a los muelles de carga y descarga de la estación de esta ciudad, construya en la Avenida una acera destinada a los peatones para que estos puedan circular sin las molestias que de otra suerte causaría la intensificación del tránsito rodado.

NECROLOGICA. Ha fallecido en esta ciudad el conocido propietario D. Ramón Llongarrin. El acto del sepelio que tuvo lugar el miércoles vióse muy concurrido, lo que prueba las muchas simpatías de que goza la familia del finado.

También ha fallecido en el pueblo de Las Ancías el Cura-párroco D. Jacinto Terriscabris.

E. P. D.

En oficio de 1.º de Febrero del corriente, el presidente del Sindicato de Trabajadores D. Ramón Suñé, comunica a la Alcaldía que a partir del día 3 la sección del ramo de madera hará suya la huelga de la Tornería Mecánica de D. Joaquín Soler, situada en la calle de Fontanella, que los operarios de dicha fábrica declararon el día 22 por supuestos malos tratos a un compañero.

En la «Concentración Monárquica de Olot y su Comarca» se están organizando varios bailes para los próximos Carnavales, que, a juzgar por los preparativos y las impresiones recibidas, prometen verse sumamente lucidos. Actualmente se está procediendo al decorado de la sala de espectáculos, bajo la dirección del hábil caricaturista D. José M.ª Mir Masdexas.

Imprenta y Librería de P. Alzamora, Clivillers, 16.—Olot